

FC: 01508/2025/1FF/NDU-cl CAPN W/AA

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
 PAIX – TRAVAIL – PATRIE
 REGION DU NORD- OUEST
 DEPARTEMENT DU DONGA MANTUNG
 ARRONDISSEMENT DE NDU
 COMMUNE DE NDU
 COMMISSION INTERNE DE PASSATION
 DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
 PEACE – WORK – FATHERLAND
 NORTH WEST REGION
 DONGA MANTUNG DIVISION
 NDU SUBDIVISION
 NDU COUNCIL
 INTERNAL TENDERS BOARD

TENDER NOTICE

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 01
 /ONIT/MINDDEVEL/NWR/DMD/NC/NCITB/2025 OF 031021/2025 FOR THE
 CONSTRUCTION OF A BRIDGE ON THE NDU - MBARSEH ROAD, NDU SUBDIVISION,
 DONGA-MANTUNG DIVISION, NORTH WEST REGION

- 1) **SUBJECT OF THE INVITATION TO TENDER:** Within the framework of the execution of the 2025 state budget, the State of Cameroon represented by the Mayor of Ndu Council hereby launches an open national invitation to tender for the CONSTRUCTION OF A BRIDGE ON THE NDU - MBARSEH ROAD, Ndu Subdivision, Donga-Mantung Division, North West Region.
- 2) **NATURE OF SERVICE:** Work to be done consists of:
 - Preliminary works
 - Drainage waorks
 - Engineering structures
 - Equipment and signalisation
 - Divers works
- 3) **EXECUTION DEADLINE:** The maximum deadline for the execution provided for by the Contracting Authority shall be **four months (120 calendar days)** with effect from date of notification of the Administrative Order to start works.
- 4) **LOTS:** The work is in one (1) lot as follows; - CONSTRUCTION OF A BRIDGE ON THE NDU - MBARSEH ROAD, Ndu Subdivision, Donga-Mantung Division, North West Region
- 5) **ESTIMATED COST:** The estimated cost after preliminary studies is Thirty-one million (31,000,000) fcfa

Subject	Amount for the Project	Vote of charge N°	Expenditure authorization N°
CONSTRUCTION OF A BRIDGE ON THE NDU - MBARSEH ROAD, Ndu Subdivision, Donga-Mantung Division	31,000,000 FCFA	JA05976	59 36 126 01 641640 464211 861

- 6) **PARTICIPATION AND ORIGIN:** Participation in this invitation to tender is open to competent Cameroonian enterprises that are in compliance with the fiscal laws and who are not currently excluded from public procurement.
- 7) **FINANCING:** The said works shall be financed as per the programmed budget of the 2025 Public Investment Budget (PIB 2025) of the Republic of Cameroon under the Ministry of Public Works assigned to the Mayor of Ndu Council.
- 8)-**BID BONDS:** Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first-rate banking establishment approved by the Ministry in charge of finance - the list of which is found in document No.12 of the Tender File, in the amount of **six hundred and twenty thousand (620,000) francs CFA**, and valid for thirty (30) days beyond the deadline of validity of bids.
- 9) **CONSULTATION OF TENDER FILE:** The Tender documents may be consulted immediately after publication of this invitation to tender from the Services of the Contracting Authority (Service in charge of the award of contracts of Ndu Council), at the Divisional Delegation of Public Contracts Donga-Mantung and the Regional Office of the Public Contracts Regulatory Agency (ARMP) for the North West during working hours.

Subject	Locality	Bid Bond	Tender fee
---------	----------	----------	------------

17) **FURTHER INFORMATION:** Additional (supplementary) technical information may be obtained during working hours from the service for the award of contracts at the Ndu Council

18) **AMENDMENT TO THE INVITATION TO TENDER:** The Contracting Authority reserves the right, if need be, to subsequently amend this invitation to tender in conformity with the Public Contracts Code.

Ndu, the... **03 FEB 2025**

THE MAYOR
(Contracting Authority)

Copies:

- MINMAP D/M
- ARMP BDA
- Authorizing Officer
- Chairperson of NCITB
- File/Chrono
- Notice Boards



Abdou Kanyon Borno
PROFESSEUR DES LYCEES D'ENSEIGNEMENT GENERAL
(PLEG)

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

PAIX - TRAVAIL - PATRIE

REGION DU NORD- OUEST

DEPARTEMENT DU DONGA MANTUNG

ARRONDISSEMENT DE NDU

COMMUNE DE NDU

COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON

PEACE - WORK - FATHERLAND

NORTH WEST REGION

DONGA MANTUNG DIVISION

NDU SUB-DIVISION

NDU COUNCIL

INTERNAL TENDERS BOARD

AVIS D'APPEL D'OFFRES

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°: **01/AONO/MINDDEVELP/NWR/DMD/NC/NCITB/2025** DU **03/02/2025**,
POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DU PONT SUR LA ROUTE NDU - MBARSEH, ARRONDISSEMENT DE NDU,
DEPARTEMENT DU DONGA-MANTUNG, REGION DU NORD-OUEST

1) **OBJET DE L'APPEL D'OFFRES** : Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public 2025, l'Etat de Cameroun représenté par, le Maire de Ndu lance un Appel d'Offres national ouvert pour les travaux de construction du pont sur la route Ndu - Mbarseh, **ARRONDISSEMENT DE NDU, DEPARTEMENT DU DONGA-MANTUNG, REGION DU NORD-OUEST**

2) **Consistance des travaux** : Les travaux comprennent notamment :

- Travaux préliminaires
- Travaux de drainage
- Travaux des ouvrages d'art
- Travaux des Equipements et de signalisation
- Divers

3) **DELAÏ D'EXECUTION** : Le délai prévu pour l'achèvement des travaux du présent appel d'offre est de **Cent-vingt** jours continus (**04 mois**) à partir du jour de la notification de l'ordre de service de démarrage des travaux.

Allotissement : Les travaux sont en un (**01**) lots ci-après définis : Travaux de construction du pont sur la route Ndu - Mbarseh, arrondissement de Ndu, Departement du Donga-Mantung, Region du Nord-Ouest

4) **Coût prévisionnel** : Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de ;

Projet	Localité	Coût prévisionnel	Achat DAO
Construction du pont sur la route Ndu - MBARSEH, arrondissement de Ndu	Arrondissement de Ndu,	31,000,000 FCFA	62,000 fcfa

5) **Participation et origine** : La participation à cette consultation est ouverte aux entreprises de droit camerounais ayant une expérience avérée dans le domaine concerné et ayant réalisées des opérations similaires.

FINANCEMENT : Les travaux, objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget d'Investissement Public de la République du Cameroun, Budget du MINTP au titre de l'exercice 2025 assigné au Maire de NDU, sur la ligne d'imputation budgétaire.

Objet	Coût prévisionnel	N° de l'Imputation	N° de l'autorisation de dépense
Construction du pont sur la route Ndu - Mbarseh, arrondissement de Ndu	31,000,000 FCFA	JA05976	59 36 126 01 641640 464211 861

8). **CAUTIONNEMENT PROVISOIRE** : Chaque soumissionnaire doit pour chaque lot inclure dans ses documents administratifs, une **garantie** de soumission qui respecte le model prescrites dans le DAO établi par un établissement bancaire agréé par le Ministère en charge des Finances d'un montant égal à **620,000 fcfa** (six cent vingt mille) francs CFA. Les cautionnements provisoires seront libérés au plus tard trente (30) jours après le délai de validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Pour le soumissionnaire attributaire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif. Pour éviter

L'évaluation sera faite sur la base des critères techniques prédéfinis pour une note globale de 100 points. Ces critères ont été groupés par rubriques ainsi qu'il suit :

- Capacité financière;
- Références de l'entreprise;
- Qualité du personnel postulé;
- Moyens logistiques/equipment;
- Méthodologie/Organisation des travaux;

15) Attribution : Cette évaluation sera binaire (**OUI ou NON**). Le marché sera attribué au soumissionnaire qui aura proposé l'offre la moins disante, ayant satisfait à **100%** des critères éliminatoires et au moins **75%** des critères essentiels.

16) DUREE DE VALIDITE DES OFFRES : Les soumissionnaires restent tenus par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17) Les Renseignements Complémentaires : Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Service de Passation des Marchés de de marie de Ndu.

18) Additif à l'appel D'offres : L'Autorité Contractante se réserve le droit, en cas de nécessité, d'apporter toute autre modification ultérieure utile au présent appel d'offres.

Copies :

- MINMAP D/M
- ARMP BDA ;
- Maître d'Ouvrage ou Maître d'Ouvrage délégué concerné ;
- Présidents CIPM ;
- Chrono
- Affichage.

Ndu, le 03 FEV 2025

Le Maire

(AUTHORITE CONTRACTANTE)



Kanou Kanfon Borne
PROFESSEUR DES LYCEES D'ENSEIGNEMENT GENERAL
(PLEG)